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Zitat von Jazza 

Abstrus wäre es dennoch, denn das hieße, dass man einem halbinvaliden Andersson
mehr zutraut als Dafener...

Warum sollte man? Aber Daferner mit guten Gehalt ist man los, spielt ja eh nicht. Falls er in
DüDo einschlägt, retten wir seinen Marktwert bzw eine Ablöse. Mit Andersson gehen wir extrem
kleines Risiko. Daffi hat ja nie gespielt, also müssen wir ja erstmal nichts dringend ersetzen.
Und wenn man viel Glück hat, woran ich etz net glaub, schlägt Andersson ein und wir können
verlängern.

Somit alles richtig gemacht!
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